

23. Januar 2022

Die Menschen werden mutiger

Meine Kinder, je mehr die weltlich-orientierten Menschen in die Enge getrieben werden, desto mutiger werden viele von ihnen. Sie lassen sich vieles bis zu einem gewissen Punkt gefallen, doch wenn dieser überschritten ist, werden sie mutiger und wehren sich. Das dieses friedlich geschieht, ist ein wichtiger Punkt, denn dann könnt ihr, Meine verlängerten Arme auf Erden, viel besser eure täglichen guten Taten, in freiwilliger Weise gesendet, überall hinschicken, wo empfangsbereite Herzen sind. Friedliche Menschen, die erwacht sind, haben einen Empfangskanal offen für Hilfe aus der geistigen Welt und von euch, Meinen Mir treuen Kindern. Alles wird gut! Amen.